

EDITORIAL

Para la Facultad de Odontología de el C.E.S, en su afán de estar renovándose permanentemente es un gusto presentar a ustedes el formato de la revista por medio electrónico sistematizado, de esta manera nos empezamos a adecuar a una nueva cultura que cada día se esta imponiendo en nuestro medio. Esperamos que el nuevo formato sea cómodo y agradable para su lectura y estudio.

En la Facultad seguimos con gran entusiasmo en nuestro proceso de revisión curricular, consideramos que éste es y será un quehacer continuo de la Universidad, las evaluaciones iniciales a los pequeños cambios que se han realizado han sido muy satisfactorias. Este es un trabajo que ha tenido el gran apoyo del cuerpo docente de la Facultad.

En el pasado encuentro de investigaciones de la ACFO que se llevo a cabo en Cartagena, la Facultad tuvo una excelente presentación de investigaciones realizadas por los profesores y estudiantes de pregrado y postgrado.

El C.E.S. sigue conservando su alto nivel de investigación en el país, sinceras felicitaciones a todos los participantes.

Como para todos es conocido el Doctor Sergio Mejía V., falleció el; año pasado, el era el editor de nuestra revista, fue el encargado de hacer grandes cambios en la presentación y el formato de esta; para la Universidad la ausencia del Doctor Sergio la percibimos día a día ya que su espíritu de responsabilidad y trabajo y su filosofía de vida nos marco un sendero en nuestra vida docente que es difícil de olvidar.

Esperamos que a través de la revista podamos seguir reflejando la alta calidad que nos dejo como legado.

GABRIEL JAIME CADAVID V.
Decano.
